

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

住宅街を走行する場合は、
「かもしれない」運転、「最徐行」運転で、事故防止

「雪がとけて」・・・子供は休み期間中・・・「住宅街」の走行は注意

「まさか、渡ってこないだろう」・・・ではなく、
「渡ってくるかもしれない」 運転で、事故防止

札幌 住宅街 車庫に車を止めようとして・・・

路上にいた男性2人をはねる 男性は足の骨を折る大けが

◇住宅街を走行する場合は、「かもしれない」運転、「最徐行」運転で、事故防止◇

◇「雪がとけて」・・・子供は休み期間中・・・「住宅街」の走行は注意◇

2020年03月18日 20時46分

18日午後3時ごろ、北広島市大曲柏葉の住宅地で、「乗用車が歩行者をはねた」と近所の人から消防に通報がありました。警察によりますと、この事故で近くに住む60代の男性と70代の男性の2人が車にはねられ、いずれも足の骨を折るなどの大けがをしました。また、車を運転していた近所に住む60代の女性も顔を打って病院で手当を受けました。現場は戸建ての家が建ち並ぶ住宅地で、警察によりますと、女性が自宅の車庫に車を止めようとした際に、路上で立ち話をしていた男性2人を誤ってのはねたとみられるということです。

夜6時 札幌「羊ヶ丘通り」 自転車で横断中はねられ死亡

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇「まさか、渡ってこないだろう」・・・ではなく、「渡ってくるかもしれない」 運転で、事故防止◇

2020年03月19日 07時31分

18日午後6時半ごろ、札幌市清田区真栄の市道＝通称「羊ヶ丘通り」で、自転車で道路を横断していた男性(78)が右から来た軽乗用車にはねられました。軽乗用車を運転していた女性(53)にけがはありませんでした。現場は片側3車線の見通しのよい直線道路で、警察によりますと、自転車は、信号機や横断歩道のない場所を横断していたとみられるということです。